



Développement économique
Haut-Richelieu



Pour diffusion immédiate

Création du Fonds régional « *Entrepreneur.e pour l'enfance* » dans le Haut-Richelieu, afin de stimuler l'ouverture de nouveaux services de garde éducatifs subventionnés en milieu familial.

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 23 février 2024. Dans le cadre du Chantier main-d'œuvre Haut-Richelieu, il avait été soulevé à l'axe *place service de garde*¹ que la problématique du manque de places en service de garde a un impact direct sur la pénurie de main-d'œuvre. En effet, bon nombre de parents ne peuvent retourner sur le marché du travail.

Une des solutions relevées : ouvrir davantage de services de garde en milieu familial. Cette démarche est rapide et l'attribution de places peut se faire dans un délai aussi court que trois mois.

Bonification & lancement

Afin de stimuler la création de nouveau service de garde en milieu familial, le Fonds régional offrira 4000\$ en bourse au démarrage. Cette somme s'ajoutera au montant d'aide de 3 500\$ octroyés par le ministère de la Famille. C'est donc un total de 7500\$ qui seront offerts aux personnes reconnues responsables d'un service de garde éducatif en milieu familial par un bureau coordonnateur dans le Haut-Richelieu.

À terme, ce projet vise la création de 30 nouveaux services de garde éducatifs pour les années 2024-2025. Cela représente un potentiel de 180 places supplémentaires en service de garde éducatif subventionnées dans la région. Une campagne de recrutement et un site internet ont été dévoilés ce matin.

De plus, des sommes sont réservées afin d'organiser deux activités reconnaissance destinées aux responsables de service éducatifs en milieu familial. Ces activités ont comme objectifs de valoriser la profession et briser l'isolement professionnel.

Implication & collaborateurs

Géré par NexDev, en collaboration avec les bureaux coordonnateurs, ce Fonds est rendu possible grâce à la participation financière de la ministre de la Famille, Suzanne Roy, des député(e)s à l'Assemblée nationale du Québec, Audrey Bogemans (Iberville), Louis Lemieux (Saint-Jean) et Carole Malette (Huntingdon), la MRC du Haut-Richelieu et la Caisse Desjardins du Haut-Richelieu.

¹ Les organisations impliquées à cet axe sont : les deux bureaux coordonnateurs régionaux CPE Joie de Vivre et CPE Calimero, NexDev Développement Économique Haut-Richelieu, la mairie d'Henryville, le développement économique de la ville de SJSR, le bureau de comté du député Louis Lemieux, L'ANCRE et le Centre d'Aide aux Entreprises Montérégiennes.

« Je salue le travail de mes collègues de l'Assemblée nationale ainsi que celui des différents acteurs de la communauté qui prennent part à cette initiative. Votre désir de vous concerter afin d'articuler tous ensemble ces solutions illustrent votre volonté commune d'en arriver à des mesures qui donneront assurément des résultats concrets. C'est une fierté pour moi de vous citer en exemple. » - **Suzanne Roy**, ministre de la Famille et ministre responsable de la Montérégie

« Notre programme de soutien à l'action bénévole permet à la communauté de concrétiser de magnifiques projets comme celui-ci. Je suis fière de contribuer à cette initiative, aux côtés de mes collègues Audrey et Louis. » - **Carole Mallette**, députée d'Huntington à l'Assemblée nationale du Québec.

« Je sais à quel point il est fondamental dans la vie familiale d'avoir une place de qualité dans un service de garde de confiance. C'est pourquoi, au gouvernement, nous proposons une gamme de solutions innovantes aux communautés du Québec afin que chaque milieu puisse implanter des services de garde qui sont coordonnés à la réalité du terrain. Avec mes collègues, nous allons plus loin. Nous avons créé un fonds régional pour financer les initiatives de services de garde en communauté au profit des enfants, des familles et des entreprises du Haut-Richelieu. Contribuer activement à la mise en place de solutions structurantes aux besoins des citoyens, c'est pour ça que je me suis impliquée en politique. » - **Audrey Bogemans**, députée d'Iberville à l'Assemblée nationale du Québec.

« Je suis tellement fier... deux fois plutôt qu'une en fait, puisque l'annonce d'aujourd'hui est un autre résultat qui découle directement du CHANTIER MAIN-D'ŒUVRE 2025, la difficulté de trouver une place en service de garde amplifiant la rareté de main-d'œuvre. Et fier aussi parce que ce fonds régional démontre bien l'importance de travailler ensemble. » - **Louis Lemieux** de Saint-Jean, à l'Assemblée nationale du Québec.

« Cette initiative fait une pierre deux coups : elle soutient concrètement nos jeunes familles et permet à nos entreprises de compter sur plus d'employés disponibles. Je remercie nos partenaires d'avoir appuyé la réalisation de ce fonds » - **Andrée Bouchard**, préfète de la MRC du Haut-Richelieu et mairesse de Saint-Jean-sur-Richelieu.

« Grâce à l'appui de nos administrateurs, nous sommes fiers de s'associer à ce projet de création de nouvelles places en service de garde, qui répondra assurément au besoin des familles, mais bénéficiera également aux entreprises. » - **Yves Bisson**, directeur général de la Caisse Desjardins du Haut-Richelieu.

- 30-

Pour plus d'information :

Sorya Prach | Coordinatrice en développement de projets & promotions
100, rue Richelieu, bur. 250, Saint-Jean-sur-Richelieu (QC) J3B 6X3
T 450 359-9999 | communications@nexdev.ca | www.nexdev.ca